

Termine

27.04.03	Museumsführung in Biberach mit Franz Sonntag
25.05.03	LKW und Chorisma singen am Tag der Chormusik im Freilichtmuseum in Kürnbach.
29.06.03	Ausflug (Das Ziel wird noch bekannt gegeben)
18.07.03	Halbjahresabschluss
02.08.03	Besuch der Bregenzer Festspiele
06.09.03	Chorisma singt am Chorfest in Betzenweiler
12.10.03	Mitwirken des LKW am Weinfest des Gesangsvereines Hohenfels in Sipplingen
18.10.03	Gemeinsames Konzert LKW und Chorisma in der Festhalle Warthausen
10.01.04	139. Jahreshauptversammlung

Internet

Der Liederkranz hat jetzt eine eigene Domain und ist unter www.liederkranz-warthausen.de im Internet erreichbar

Die neuen Ausschussmitglieder

Claudio Blasizzo



Hubert Pfender



Gerhard Pahl

**Ehrungen an der 138. Hauptversammlung**

10 Jahre Aktiv:	Maria Lerch
20 Jahre Aktiv:	Maren Zitzler
30 Jahre Aktiv:	Gebhard Lerch
30 Jahre Mitglied:	Leni Mast
40 Jahre Mitglied:	Heinz Eichner, Robert Hecht und Karl Wahl
70 Jahre Mitglied:	Franz Braith
Vollständiger Probenbesuch:	Josef Schad
Ehrenmitglied	Siegfried Bretzel

Info des**Liederkranz
Warthausen****1864 e.V.****Nr. 12, Frühjahr 2003**

1. Vorsitzender:	Siegmar Schmidt, Seb.-Sailer-Str. 22, 88447 Warthausen Tel. 07351 74169 Mail: schmidt.oho@tesionmail.de
Chorleiterin:	Juliane Kotulla, Bergweg 13, 88427 Bad Schussenried
Internet:	www.liederkranz-warthausen.de
Bankverbindung:	50206001, Raiba Warthausen

Aktion Tätiger Umweltschutz

Zu der Aktion des Landkreises hatten sich auch wieder die Warthäuser Vereine bereit erklärt die Fluren von Unrat zu befreien. Mitgemacht haben: LKW (Schmidt, Fehse, Lerch, Ackermann), Schützenverein, Gartenfreunde und Jugendfeuerwehr. War vor zwei Jahren noch Marlboro Light der absolute Gewinner der Umweltschmutzung, so lagen dieses Jahr, neben den großen Sünden, die Dosen von Ulmer Gold-Ochsen klar vorne. Vielleicht hilft das Dosenpfand, aber dann wird eben etwas anderes weggeschmissen.

„So hab ich nun das Amt verlassen“

Bei der Feier zur Verabschiedung des alten und der Einsetzung des neuen Bürgermeisters war auch der Liederkranz aktiv. Mit einem abgewandelten Text auf Konradin Kreuzers „So hab' ich nun die Stadt verlassen“ wurde Bürgermeister Wohnhaas vom Liederkranz verabschiedet. Mit „Good news, Fark is now comin“ wurde der neue Bürgermeister begrüßt.

LKW hat „CHORISMA“

Die Eingliederung des neugegründeten Chores „Chorisma“ als eigenständige Abteilung in den Liederkranz war das herausragende Ereignis an der 138. Jahreshauptversammlung des Liederkranz Wathausen. Der erste Vorsitzende Siegmund Schmidt gab in seinem Rechenschaftsbericht einen Überblick über seine vielfältigen Tätigkeiten im abgelaufenen Vereinsjahr. Neben der Repräsentationspflicht auf Gau-, Gemeinde- und Vereinsebene hätte die Erstellung der zweimal jährlich erscheinenden Vereins-Info viel Zeit in Anspruch genommen. Daneben sei die Neugestaltung der Internetseiten des Liederkranzes sehr zeitaufwändig gewesen. Auch mit der Bürokratie müsse sich ein kleiner Verein herumpulgen. Ob Finanzamt, Bundesversicherungsanstalt oder Gemeinde, allen Behörden müsse geantwortet werden und leider sei dabei oft der Arbeitsaufwand in kei-

nem Verhältnis zum Erreichten.

Ein Dankeschön sagte Schmidt allen aktiven Chormitgliedern. Eine gute Vorstellung wie am Herbstkonzert sei die beste Werbung und nur mit gutem Probenbesuch zu erreichen. Ebenso bedankte er sich bei Vorstand und Ausschuss für die konstruktive und faire Mitarbeit. Besonders erwähnt wurde die Kassierin Irmgard Weiler für ihr Organisationstalent: „Wenn die Irmgard eine Sache übernimmt, ist alles inklusive“, so der Vorsitzende.

Schriftführerin Elke Aumann berichtete über die vielfältigen Aktivitäten des letzten Jahres. Neben 11 gesanglichen Auftritten und etlichen Arbeitseinsätzen sei auch die Geselligkeit nicht zu kurz gekommen.

Auf Folien präsentierte Kassierin Irmgard Weiler eine exakte Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben. Auf Grund der vielen Arbeitseinsätze endete ihr Bericht mit einem erfreulichen Plus. Bei der Mitgliederbewertung musste sie leider vermelden, dass wohl das erstmal seit Liederkranzgedenken, die Zahl der Aktiven unter 50 gesunken sei.

Bürgermeister Fark übergab der Kassierin einen Scheck als Dankeschön für die Teilnahme an der Amtsübergabe und führte anschließend die Entlastung durch, die der Vorstandschaft einstimmig erteilt wurde.

Chorleiterin Juliane Kotulla lobte die gute Zusammenarbeit mit Chor und Vorstandschaft und sie sei angenehm überrascht von der Leistungsfähigkeit des neuen Chores. In diesem Jahr soll ein gemeinsames Konzert der beiden Warthäuser Chöre unter dem Thema „Liebeslieder“ stattfinden. Bei den anstehenden Wahlen wurde Siegmund Schmidt als erster Vorsitzender, Irmgard Weiler als Kassierin und Fritz Zitzler als Vertreter der fördernden Mitglieder bestätigt. Als neue Ausschussmitglieder erhielten Hubert Pfender, Claudio Blasizzo und Gerhard Pahl das Vertrauen der Mitglieder.

Der wichtigste Tagesordnungspunkt war die Integration des neugegründeten Chores. Der Vorsitzende berichtete von der Problematik der sterbenden Chöre und der

Idee einen neuen Chor für junge und junggebliebene Erwachsene auszuschreiben. Überrascht sei man gewesen, dass zur Infoveranstaltung 80 Interessierte aus einem weiten Einzugsgebiet gekommen seien und dass der Chor inzwischen mit 50 Aktiven Bestand hätte. Der neue Chor, der sich inzwischen „Chorisma“ nennt, hatte sich in einer Sängerversammlung für die Integration in den Liederkranz ausgesprochen, wenn die in der Werbung versprochenen Zusagen eingehalten würden. Der Vorsitzende schlug der Hauptversammlung vor, den Chor als eigenständige Abteilung unter das Dach des Liederkranzes zu integrieren. Nach Diskussion votierte die Hauptversammlung einstimmig für diesen Vorschlag und genehmigte die vorgeschlagene Abteilungsordnung. Der Beitrag für Mitglieder von Chorisma wurde auf 40 €/Jahr festgelegt.

Auf Grund seiner vielfältigen Verdienste wurde Siegfried Bretzel zum Ehrenmitglied ernannt. Er erhielt eine Ehrenurkunde und eine Vereinschronik als Geschenk.

Chorisma

Auch der neue Chor kann nicht ohne Struktur agieren. Folgende Personen haben sich bereit erklärt die Verantwortung zu übernehmen:

Chorsprecher: Martin Lang
2. Chorsprecher: Renate Bader
Notenwart: Petra Kling
Schriftführer: Anja Trinius
außerdem: Barbara Rothenhäusler
Dietmar Geier

Fasnet

Am 21. Februar fand im Heggelinhaus die Fasnetsfeier des LKW statt.

Die Hexe Irmgard Weiler berichtete in Reimform von den Beschwerlichkeiten des Hexendaseins. Unter viel Gelächter erzählte sie von den Schwierigkeiten mit dem Besen, dem beschwerlichen Pyrami-



denbau und den Problemen beim Wasserlassen im Häs.

Einen Fernsehabend vor defektem Bildschirm spielten Irmgard Weiler und Siegmund Schmidt. Für die

rechte musikalische Stimmung sorgte Hubert Pfender mit seiner Ziehharmonika.

Einen Arztbesuch der besonderen Art, spielten ebenfalls das Duo Weiler/Schmidt: Nachdem sich die Patientin entkleidet hatte, stellte sich heraus, dass sie eigentlich nur die Kartoffelbestellung tätigen wollte.

Sängerhochzeit

Monika Baur und Gerhard Pahl haben sich „getraut“. Herzlichen Glückwunsch!



Margret Zieher überreichte dem Paar Blumen